



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

19^e édition de la Soirée-bénéfice De l'ombre à la lumière Un événement sous le signe de la nouveauté

Québec, le 9 novembre 2023 – C'est hier que se tenait la 19^e édition de la Soirée-bénéfice De l'ombre à la lumière au profit des programmes sociaux de la YWCA Québec. L'événement s'est déroulé sous le signe de la nouveauté, alors que les activités se déployaient dans un nouveau lieu inédit, le Centre Porsche Québec, et que c'est Madame Caroline Lepage, nouvellement arrivée à la direction de la Fondation YWCA Québec, qui menait le bal. La soirée, présentée par Alithya et Beneva, a mobilisé de nombreuses personnes et a permis d'amasser la somme de 177 312\$.



Animée pour une deuxième année consécutive par Ingrid Falaise, la soirée a été riche en émotions. Parmi les moments forts, soulignons les témoignages émouvants de résidentes courageuses et résilientes, qui ont recours aux services de la Y.

Dans un contexte où le nombre de personnes en situation d'itinérance a augmenté drastiquement au courant des dernières années, un événement comme celui-ci est essentiel. « L'année dernière, notre hébergement pour femmes violentées a dû refuser 4 300 demandes d'aide par rapport à 2 000 l'année précédente », s'inquiète Madame Lepage.

Cette année, c'est le duo composé de Sarah Nadeau de iA Groupe Financier et de Jean-René Rousseau de CGI, qui assumait la coprésidence d'honneur. « Une société en santé, c'est une société qui s'occupe de ses gens. C'est important de se mobiliser pour prendre soin des autres, de prendre soin de ceux qui n'ont peut-être pas eu les mêmes chances, les mêmes opportunités », explique Jean-René Rousseau, en insistant sur l'importance d'aider la Y à avoir les ressources nécessaires pour maximiser son impact dans la société.

Nos indispensables ambassadrices et ambassadeurs issu.e.s du milieu des affaires, qui se sont impliqué.e.s tant à la vente des billets que pour l'encan, ont réuni plus de 140 lots exceptionnels que les invité.e.s se sont arrachés.

La **Fondation YWCA Québec** a pour mission d'assurer le développement philanthropique continu de la YWCA Québec afin qu'elle soit en mesure de concentrer son énergie sur le maintien et le développement des services répondant aux besoins des femmes et des filles.

La **YWCA Québec**, organisme à but non lucratif fondé il y a 148 ans, est un organisme aux vocations multiples! Centre d'hébergement pour femmes violentées, services jeunesse agissant en prévention, centre de loisirs et d'activités communautaires, elle favorise le bien-être, la sécurité et le développement du plein potentiel de toutes les femmes et de toutes les filles.

-30-

Renseignements :

Louise Theunynck
Responsable des communications, **YWCA Québec**
Tél. : 418 683-2155, poste 129
louise.theunynck@ywcaquebec.qc.ca